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ALCOL & MUSICA
Dallo Sballo torniamo al ballo

Altro tema l’abuso di alcol e le discoteche. E’stato evidenziato che può risultare efficace per ridurre gli incidenti stra-
dali da “sballo” solo il vietare il consumo di alcolici nelle discoteche che hanno la funzione di riunire le persone per
somministrare musica, lasciando la somministrazione di alcolici agli esercizi preposti a tale commercio.

In parole povere lancia lo slogan: trasformare il divertimento intesto come “sballo” nel divertimento inteso come
ballo visto che le discoteche sono preposte proprio a tale funzione.

FIRENZE / ALCOL E SPETTACOLI NON VANNO D’ACCORDO:
LO DICONO I SENATORI DELLA REPUBBLICA

Avevamo chiesto al Sindaco ed al Prefetto un interven-
to per sospendere le attività de Le Rime Rampanti perchè
l’affluenza comportava problemi di Ordine, Sicurezza e
Salute Pubblica.

Avevamo evidenziato l’incoerenza di concedere in ge-
stione uno spazio pubblico, scontando la tariffa dell’80%,
allorquando ad una supposta attività culturale si affian-
ca la somministrazione di alcolici che nei giovani sotto i
trenta anni è uno dei fattori di morte negli incidenti stra-
dali, tanto da far sollecitare maggiori controlli sul tasso
alcolemico dei guidatori.

Abbiamo chiesto di far interrompere la somministra-
zione di alcolici e passare alla somministrazione di
spremute di frutta e similari ma non abbiamo ricevuto
risposta.

Ci siamo rivolti al Senatore Mauro Fabris per sapere
se, al fine di sviluppare la sicurezza stradale – una cor-
retta alimentazione - la sicurezza pubblica, vi sono del-
le normative e/o vi sono dei disegni di legge che vieta-
no e/o consigliano ai Pubblici Amministratori di conce-
dere in uso il suolo pubblico e/o pubblici edifici per ma-
nifestazioni, ponendo come limitazione della NON
SOMMINISTRAZIONE DI ALCOLICI. In parole povere, svi-
luppare il bere di spremute di frutta e similari.

In particolare, attivare tale limita-
zione ove il Pubblico
Amministratore conceda degli scon-
ti sulla tariffa di occupazione del
suolo pubblico e/o nell’affittare un
edificio a delle Associazioni.

Abbiamo fatto presente che il
somministrare alcolici, in particolare
nelle manifestazioni che attraggono
i giovani dai 18 ai 25 anni:
a) attiva un potenziale pericolo per
la sicurezza stradale in quanto la
maggior parte di loro utilizza la mo-
tocicletta;
b) esalta la competizione tra i giova-
ni, scatenando risse per futili motivi
e così inficiando l’ordine pubblico;

c) non è un messaggio positivo per una corretta alimen-
tazione.

Ovviamente la limitazione è diretta alla fruizione de-
gli alcolici al di fuori degli esercizi pubblici autorizzati ed
aperti tutto l’anno perchè degli esercizi pubblici autoriz-
zati ed aperti tutto l’anno i gestori sono sensibili al ri-
spetto delle normative, avendo da perdere una licenza
nonché non è loro interesse che  i loro clienti incorrano
in sanzioni di legge e/o rischi.

Ecco la risposta del SENATORE ed ora attendiamo che il
Sindaco di Firenze trovi il tempo per rispondere alla no-
stra istanza.


